

POR NICOLÁS PÉQUIZ

A SOLAS CON LA
HERMANA VIOLETA

HISTORIAS DE LA COMPAÑÍA DE MARÍA

LA HISTORIA DE UNA HERMANA DE LA COMUNIDAD RELIGIOSA

Hoy nos encontramos a solas con la hermana Violeta que nos habla sobre momentos importantes de su vida y acerca de su llegada a la Compañía de María.

- Violeta: ¿Cuándo decidió ser hermana religiosa?

Quando cursaba cuarto año del secundario.

-¿Qué la motivó a hacerlo ?

Fue la respuesta a un llamado de María hacia la vida religiosa.

-¿Estuvo en otras escuelas, como hermana religiosa?

Me inicié en la Inmaculada de Bahía Blanca , pero también estuve en la Compañía de María de Godoy Cruz, en la Compañía de María de Mendoza y luego llegué aquí .

-¿En qué año llegó a este colegio ?

Llegué aquí en el año 1988. Creo que son 25 años que estoy aquí.

Y si hubiese querido tener otra profesión ... ¿cuál hubiese sido exactamente?

Antes de dirigirme hacia la vida religiosa quería ser una obstetra.



“Antes de dirigirme hacia la vida religiosa, quería ser una obstetra”